## **Blitz-Info**



© Hella KGaA Hueck & Co., Lippstadt 28. September 2007 1-1

## Peugeot 307 Alle Modelle mit elektro-hydraulischer Servolenkung

## Servolenkung schwergängig nach einer Unfallreparatur.

Wird bei diesen Fahrzeugen bemängelt, dass nach einer Unfallreparatur die elektro-hydraulische Servolenkung nur eingeschränkt arbeitet, ist eine mögliche Ursache das Steuergerät des Lenkungssystems. Stellt das Steuergerät bei einem Unfall fest, dass die Massenbeschleunigung bei ca. 1g liegt, schaltet es um in einen Unfall-Sicherheitsmodus. Dadurch wird die Lenkungsunterstützung auf ein Minimum reduziert. Um den Fehler zu beheben, muss mit einem geeigneten Diagnosegerät der Fehlerspeicher ausgelesen werden. Sind im Fehlerspeicher keine Fehler abgespeichert oder werden diese nach einer Reparatur gelöscht, schaltet das Steuergerät durch einen automatischen "Reset" zurück in den Normal-Modus. Die einwandfreie Funktion ist somit wieder hergestellt.

## Blitz-Info

